

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji dan syukur yang tak ada henti-hentinya penulis panjatkan atas kehadiran dan kuasa Allah SWT, atas segala limpahan nikmat dan karunia-Nya sehingga diberikan kemudahan dan kelancaran dalam menyelesaikan Tugas akhir ini dengan judul "PERANCANGAN APLIKASI DETEKSI WAJAH MENGGUNAKAN ALGORITMA *VIOLA-JONES*".

Penulis menyadari bahwa sangat banyak pihak yang telah ikut membantu dan mendukung dalam penyelesaian tugas akhir ini. Dengan segala kerendahan hati, penulis ingin mengucapkan banyak-banyak terima kasih yang setinggi-tingginya kepada :

1. Bapak R Sandhika Galih A, ST., MT. selaku pembimbing utama dan Bapak Erik, ST. selaku pembimbing pendamping yang telah bersedia meluangkan waktu dan tenaga untuk penulis dalam menyelesaikan tugas akhir.
2. Kedua orang tua yang paling disayangi, terima kasih yang tiada habisnya atas doa, semangat, pengorbanan, dan ketulusannya dalam mendampingi penulis. Semoga Allah SWT selalu melindungi dan melimpahkan segala rahmat dan rihdo-Nya kepada beliau yang selalu mendo'akan keberhasilan bagi penulis. Serta kepada saudara-saudara yang selalu memberikan dukungan selama penulis menjalani studi.
3. Sahabat-sahabat terbaik yang selalu memberikan dukungan dan juga teman-teman angkatan 2009 seperjuangan, yang selalu memberikan kritik dan saran dalam penyusunan tugas akhir.

Adapun tujuan dari pembuatan tugas akhir ini untuk memnuhi salah satu syarat kelulusan Program Studi Strata 1 Teknik Informatika Universitas Pasundan Bandung.

Penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan dalam penulisan tugas akhir ini, oleh karena itu bimbingan dan arahan dari berbagai pihak sangat diharapkan demi hasil yang lebih baik.

Demikian penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis. Semoga hasil dari tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca khususnya bagi penulis sendiri.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Bandung, Agustus 2015

Penulis

Sandy Permata Shulur